

ULTIMAS NOTICIAS

Diez Bombazos en Argentina

BUENOS AIRES, 23 de septiembre. (AP, AFP y Latín) — Unas diez bombas estallaron hoy en la Ciudad de La Plata, a 50 kilómetros al sur y causaron daños materiales pero no víctimas, dijo la policía.

Las explosiones ocurrieron en domicilios de funcionarios públicos, una de ellas en la casa del diputado oficialista Juan Marino, y en una empresa de construcciones.

Ninguna organización terrorista se responsabilizó por los atentados.

ROBAN OCHO VEHICULOS EN LANUS

Además un comando presuntamente guerrillero asaltó hoy un depósito de automóviles y robó ocho vehículos, informaron fuentes policiales.

El operativo extremista se registró esta madrugada en la localidad suburbana de Lanús, a 12 kilómetros de aquí.

El informe de la policía dijo que diez desconocidos, fuertemente armados con metrallas, redujeron al sereno de un establecimiento de vehículos y sustrajeron ocho automóviles.

DESAPARECIO EL ESCRITOR LUIS BARROSO

La desaparición del escritor Luis Barroso, fue denunciada por la Sociedad Argentina de Escritores (Sade).

Según la denuncia, Barroso desapareció el viernes pasado después de asistir en la sede de la SADE, en pleno centro de esta capital, a una reunión de las nuevas promociones, organismo de la institución del que formaba parte.

Barroso, hace cinco meses fue liberado después de haber sido detenido a disposición del Poder Ejecutivo por motivos políticos.

En el transcurso de la denuncia, las autoridades de la SADE recordaron las amenazas recibidas por otros asociados a esa entidad y los atentados sufridos por muchos de ellos.

LIBERAN A UN SECUESTRADO

En la provincia de Córdoba, a 750 kilómetros al norte, fue liberado hoy Julio A. César, jefe del personal de la empresa Transax, secuestrado el 12 de septiembre por guerrilleros, informó la policía.

Transax es subsidiaria de la empresa norteamericana Ford.

César fue dejado en libertad en un camino que conduce a la ciudad de Córdoba y la policía informó que estaba en buenas condiciones de salud. No se informó sobre las condiciones en que sus secuestradores accedieron a liberarlo.

La policía estima que César estaba en manos de la organización izquierdista "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP). El ERP suele secuestrar a prominentes ejecutivos y liberarlos a cambio de cuantiosos rescates.

También en Córdoba estalló una bomba en el local de la firma Xerox, de capital norteamericano. La explosión provocó el desprendimiento de mampostería, rotura de vidrios y persianas, pero no víctimas, dijo la policía.

EL SOL DE MEXICO

10 Bombazos hoy en la Argentina

BUENOS AIRES.— Unas diez bombas estallaron hoy en la ciudad de La Plata, a 50 kilómetros al sur y causaron daños materiales pero no víctimas, dijo la policía.

Las explosiones ocurrieron en domicilios de funcionarios públicos, una de ellas en la casa del diputado oficialista Juan Marino, y una empresa de construcciones.

Ninguna organización terrorista se responsabilizó por los atentados.

Por otra parte, en la provincia de Córdoba, a 750 kilómetros al norte, fue liberado hoy Julio A. César, jefe del personal de la empresa Transax, secuestrado el 12 de septiembre por guerrilleros, informó la policía. Transax es subsidiaria de la empresa norteamericana Ford.

Julio fue dejado en libertad en un camino que conduce a la ciudad de Córdoba y la policía informó que estaba en buenas condiciones de salud. No se informó sobre las condiciones en que sus secuestradores accedieron a liberarlo. (AP).

EXCELSIOR

Desapareció el Joven Poeta Argentino Luis Barroso Desde el 19

BUENOS AIRES, 21 de septiembre. (EFE) — Fue denunciada hoy aquí la desaparición

del joven poeta Luis Barroso, miembro de la Sociedad Argentina de Escritores (S. A. D. E.) adherente al M. E. L. N. (Movimiento de Escritores por la Liberación Nacional), y a la lista defensa y renovación que se presenta en los próximos comicios de la S. A. D. E.

Su paradero se desconoce desde el viernes por la noche, cuando se alejó, en horas de la noche de dicha institución.

Con tal motivo la entidad solicita urgentemente "que se esclaresca su paradero, y lla-

mamos a toda la intelectualidad y al pueblo argentino a cerrar filas para que Luis Barroso recobre la libertad y pueda, como siempre, recitar sus poemas por la liberación nacional y golpear con sus versos al antipueblo".

En los círculos literarios se da por seguro que se trata de un nuevo crimen político de las organizaciones terroristas de ultraderecha.